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ЭКОНОМИКИ

Новая  пенсионная  
стратегия

Министерство финансов РФ предла-

гает взимать с заработной платы фи-

зических лиц 3% страховых взносов 

для зачисления во внебюджетные 

фонды.

Дополнительные доходы в размере 2% от 
налогооблагаемой зарплаты будут направ-
ляться в фонд обязательного медицинского 
страхования, а 1% — в Пенсионный фонд 
РФ. Начиная с 2010 года финансовое ве-
домство предлагает проиндексировать шка-
лу для расчета единого социального налога 
(ЕСН).  Предлагается взимать ЕСН с работо-
дателей по ставке 26% для заработных плат 
до 1,1 млн. рублей в год, по ставке 10% — 
для зарплат в диапазоне от 1,1 млн. рублей 
до 2,3 млн. рублей в год, по ставке 2% — 
свыше 2,3 млн. рублей в год. Сейчас ЕСН по 
ставке 26% взимается с заработных плат до 
270 тысяч рублей в год. Заработная плата за 
последние годы выросла, поэтому эффек-
тивная ставка единого социального налога 
будет приведена в соответствие с новыми 
условиями. 

Спрос на нефть 
будет расти

ОПЕК обнародовала прогноз роста 

спроса на нефть в 2009 году, преду-

предив о возможности дальнейшего 

сокращения ее потребления. 

Согласно прогнозу спрос на нефть в бу-
дущем году увеличится на 1,03%, что станет 
минимальным повышением за семь лет. 
Стоимость нефти упала более чем на 20% от 
рекордного уровня, зафиксированного на 
прошлой неделе в связи с ослаблением фун-
даментальных факторов на нефтяном рын-
ке. Потребление нефти сейчас составляет в 
среднем 86,9 миллиона баррелей в сутки, в 
2009 году этот показатель поднимется до 
отметки в 87,8 миллиона. 

Производители 
цемента — 

за 20-процентную  
пошлину

Союз производителей цемента («Со-

юзцемент») просит правительство 

ввести 20%-ную импортную пошлину 

на ввозимый в страну цемент. 

Такие предложения «Союзцемент» гото-
вится внести в правительственную комис-
сию по защитным мерам во внешней тор-
говле и таможенно-тарифной политике. Это 
необходимо, чтобы защитить российских 
производителей от резкого увеличения по-
ставок цемента из Турции, Китая и других 
стран.

Импорт цемента в первом полугодии вы-
рос почти в 20 раз — до 4,7 млн. т,  а доля 
импортного цемента на российском рынке 
превысила 15% (потребление в первой по-
ловине 2008 г. — 31,3 млн. т).

Богатые регионы 
лишают дотаций

Правительство России объявило о со-

кращении дотаций успешным регио-

нам и перераспределении высвобож-

дающихся средств в пользу депрес-

сивных. 

В 2009—2010 годах регионы с растущими 
налоговыми доходами недополучат около 3 
млрд. руб. Больше всего от перераспреде-
ления дотаций пострадают Московская, Ом-
ская и Волгоградская области, Мордовия и 
Башкирия. 

Новая методика распределения преду-
сматривает  сокращение дотаций обеспе-
ченным регионам. С 2008 года правитель-
ство решило стимулировать богатые регио-
ны развивать экономику и ввело методику 
сохранения  дотаций таким регионам. В ре-
зультате  больше всего выиграли наиболее 
обеспеченные регионы, а проиграли наиме-
нее обеспеченные. Наиболее заметно со-
кращение дотаций будет наблюдаться в 
2009–2010 годах.  Всего в будущем году до-
тации могут быть урезаны у семнадцати ре-
гионов. 

Российское зерно 
пойдет в Японию

Возможности России войти в число 

экспортеров зерна в Японию обсудил 

министр сельского хозяйства РФ 

Алексей Гордеев на встрече с руко-

водством крупнейшей торговой ком-

пании Японии «Содзицу» в Токио.

«Мы рассмотрели возможность открытия 
для России лимита поставок зерна в разме-
ре не менее 1 млн. тонн», — сказал А. Горде-
ев. Министр особо отметил, что Япония смо-
жет закупать российское зерно уже в этом 
сезоне.

В настоящее время основными экспорте-
рами зерна в Японию являются США, Кана-
да и Австралия. Всего Япония импортирует 
5,5 млн. тонн продовольственного зерна и 
1 млн. тонн фуража.

На встрече также был рассмотрен вопрос 
строительства припортового элеватора на 
Дальнем Востоке и участия в нем компании 
«Содзицу». А. Гордеев сообщил руководству 
торговой компании, что Россия намерена 
увеличить производство зерна в Сибири и 
экспортировать отсюда 2—3 млн. тонн в 
страны Азиатско-Тихоокеанского региона.

По сообщениям информагентств.

По данным Министерства сельско-

го хозяйства России, за первое полу-

годие 2008 года производство скота 

и птицы на убой в живом весе во всех 

категориях хозяйств в целом по стра-

не составило 3,8 млн.тонн, что на 

8,4% больше соответствующего уров-

ня 2007 года; молока — 16,1 млн.тонн 

(на 1,3% больше), а вот яиц — 18,7 

млрд. штук, что на 2,3% меньше.

Производство свиней во всех катего-
риях хозяйств возросло на 8,7%, овец и 
коз — на 1,6%, птицы — на 18,1 процен-
та. В то же время производство крупного 
рогатого скота уменьшилось на 0,2 про-
цента.

Средний надой молока на одну коро-
ву в сельхозорганизациях вырос на 
5,7%, или на 112 кг, и составил 2089 ки-
лограммов, средняя яйценоскость на 
курицу-несушку составила 152 яйца, или 
на 1,3% больше, чем в соответствую-
щем периоде 2007 года.

По состоянию на 1 июля текущего го-
да поголовье крупного рогатого скота в 
хозяйствах всех категорий составило 
22,6 млн. голов, или 98,9% к соответст-
вующему периоду прошлого года, в том 
числе коров — 9,4 млн. голов (99%), 
свиней —17,2 млн. голов (98,9%), овец и 
коз — 24,0 млн. голов (104,3%), птицы — 
409,7 млн. голов (104,2%).

Под председательством министра 

сельского хозяйства РФ Алексея Гор-

деева состоялось заседание органи-

зационного комитета по подготовке и 

проведению международной выстав-

ки-ярмарки «Агрорусь-2008».

В нем приняли участие руководители 
департаментов Минсельхоза России, 
представители правительства Санкт-Пе-
тербурга и Ленинградской области, ге-
неральный директор ОАО «Росагроли-
зинг» Елена Скрынник, заместитель 
председателя правления ОАО «Россель-
хозбанк» Аркадий Кулик, заместитель 
председателя Комитета Госдумы по де-
лам общественных объединений и рели-
гиозных организаций Василий Захарья-
щев, представители деловых кругов, 
АККОР, ученые.

О ходе подготовки к проведению вы-
ставки-ярмарки «Агрорусь-2008» проин-
формировал генеральный директор ОАО 
«Ленэкспо» Сергей Алексеев. Он сооб-
щил, что в этом году семнадцатая по 
счету выставка будет проходить с 22 по 
31 августа в Санкт-Петербурге. На се-
годняшний день заявки на участие пода-
ли более 500 компаний и фирм из Рос-
сии, стран дальнего и ближнего зару-
бежья. «Особый интерес к выставке про-
являют представители малого и средне-
го агробизнеса», — отметил Сергей 
Алексеев.

«Учитывая непростую ситуацию с кад-
ровым обеспечением АПК, впервые в 

рамках форума будет организована яр-
марка вакансий», — сообщил он. Устрои-
тели выставки — Минсельхоз России, 
Ассоциация крестьянских (фермерских) 
хозяйств и сельскохозяйственных коо-
перативов России,  правительство Ле-
нинградской области подготовили для 
нее обширную деловую программу. 

Всего на территории выставочного 
комплекса будет размещено девять спе-
циализированных экспозиций. Участ-
ники и посетители международной яр-
марки смогут ознакомиться с новыми 
технологиями, видами продукции и обо-
рудования на выставках «Поле Нечерно-
земья-2008» (сельхозтехника), «От поля 
до прилавка» (продукты питания, обору-
дование), «Белые ночи» (молочное жи-
вотноводство) в салоне автономных 
энергетических систем. В «Ленэкспо» 
также развернется торговля сельхоз-
продукцией, произведенной фермера-
ми, владельцами личных подсобных хо-
зяйств.

Как отметил глава Минсельхоза Рос-
сии Алексей Гордеев, проведение это-
го масштабного мероприятия — не 
просто демонстрация достижений. Од-
на их основных задач выставки-ярмар-
ки «Агрорусь» — содействие в реализа-
ции гос программы развития сельского 
хозяйства, повышение профессиональ-
ных знаний специалистов отрасли. 
Именно на это нацелена программа 
выставки.

На Центральном рынке г. Орла всегда 
многолюдно. Здесь торгуют тысячи 

предпринимателей. Эта работа кормит их 
семьи. Предприниматели на рынке, конеч-
но же, очень любят праздники, потому что 
накануне бывает большой наплыв покупа-
телей. Но есть один праздник в августе, 
наступления которого они ждут с некото-
рым напряжением, — День Воздушно-де-
сантных войск. В прошлые годы бывало, 
что отдельные бывшие десантники в этот 
день хулиганили на Центральном рынке.

Общественная организация предпри-

нимателей «Союз рынков г. Орла» уже вто-
рой год подряд накануне этого празднич-
ного августовского дня проводит консуль-
тации с руководством УВД области, с тем 
чтобы обеспечить  полный порядок на  
рынке, исключить конфликтные ситуации, 
которые могли бы нанести вред торговцам  
и покупателям.

На днях предприниматели—лидеры «Со-
юза рынков г. Орла» А. Страждин, А. Харла-
мов, С. Карпушкин, А. Романчиков  напра-
вили письмо в адрес руководителя УВД 
области В.А. Колокольцева. Они поблаго-

дарили сотрудников УВД за профессио-
нальную работу по предотвращению пра-
вонарушений на Центральном рынке в 
День ВДВ.  «Благодаря грамотным и чет-
ким действиям сотрудников милиции 
праздник прошел на редкость спокойно, 
достойно и торжественно. На всей огром-
ной территории рынка не произошло ни 
одного правонарушения, — пишут пред-
приниматели. — Огромное спасибо вам и 
вашим подчиненным за своевременно 
принятые меры».

Соб. инф.

Животноводство: 
курс на стабилизацию

«Агрорусь-2008» пройдёт 
в Санкт-Петербурге

Предприниматели благодарят милицию

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.).

Так, например, правозащитник 
Сергей Ковалев призвал миро-
вое сообщество осудить дейст-

вия России в Грузии, а еще исклю-
чить нашу страну из «большой вось-
мерки», ввести антироссийские сан-
кции на уровне ООН, ОБСЕ и ПАСЕ. К 
его обращению присоединились еще 
несколько правозащитников и обще-
ственных деятелей. Вот так. Смот-
ришь по телевизору, как наши осетин-
ские братья и сестры 
хоронят своих родст-
венников — комок к 
горлу подступает, не-
возможно удержаться 
от слез. Люди оцепе-
нели от горя, от того, 
что пережили. Мы 
скорбим вместе с осе-
тинским народом, а в 
это время в стране на-
ходятся «деятели», ко-
торые не только выго-
раживают Грузию, но 
и осуждают россий-
ские действия по за-
щите осетинского на-
рода.

«Я не понимаю, по-
чему нет панорамных 
съемок города? (Речь 
о Цхинвали. — В.К.). 
Почему так быстро ус-
тановили число погиб-
ших?.. Любой крити-
чески мыслящий че-
ловек задает себе эти 
вопросы». Это уже из 
выступления на радио 
«Свобода» некоего 
правозащитника Алек-
сандра Черкасова в 
передаче «Грани вре-
мени».

Эх, неуважаемый 
мною господин! Вам 
бы ночку с 7 на 8  авгу-
ста в Цхинвали провести или в распо-
ложении российского батальона ми-
ротворцев. Да и не только вам, а лю-
бому «критически мыслящему чело-
веку». Глядишь, уже бы и не потребо-
вались панорамные съемки разруше-
ний города. Все сами и увидели бы 
своими глазами и рассказали дру-
гим. Если бы, конечно, грузинским 
«Градом» не накрыло или под танк 
грузинский не попали.

Кому война, а кому лишний повод 
заявить о себе, о своей партии. Сей-
час с большим трудом вспоминаешь, 

что есть СПС и ее лидер. Во время 
выборов в Государственную думу 
электорат голосовал за другие пар-
тии. Люди понимают, что думы и чая-
ния лидеров СПС совсем о другом 
народе, не российском.

Вот что сказал Никита Белых по 
поводу обсуждаемых событий:

— Безусловно, Россия повелась 
на провокацию, но сказать, кто вино-
ват, однозначно нельзя. Ясно только, 
что отставка Саакашвили просто так 
не случится. Решение об этом может 

принять только он сам или грузин-
ский народ.

Об осетинском народе ни слова. 
«Россия повелась на провокацию». 
Это мы с вами, наивные, думаем, что 
спасали осетин, абхазов от геноци-
да, а Никита Белых считает по-друго-
му.

Но если лидер СПС еще не оп-
ределился с вопросом, кто ви-
новат, то лидеру «Российского 

народно-демократического союза» 
Михаилу Касьянову ответ на этот воп-
рос известен:

— Своими агрессивными и не-
пропорциональными действиями в 
конфликте вокруг Южной Осетии 
российские руководители фактиче-
ски завели нашу страну в тупик... Ру-
ководство страны обязано проявлять 
сдержанность в своих действиях... 
Наша страна должна прекратить по-
литику самоизоляции и поддержать 
международные миротворческие 
усилия».

Я думаю, что даже нет смысла 
вступать в полемику с этим господи-

ном. За красивой вывеской «Россий-
ский народно-демократический со-
юз» что-то я не разглядел россий-
ское и народное. И с чего бы это оли-
гархи, которых пока еще не отправи-
ли куда следует, все о демократии 
(власти народа — в переводе с гре-
ческого) пекутся? Назвались бы пря-
мо: «Антироссийский олигархиче-
ский союз». Вступительный взнос: 
два процента с суммы сделки. Было 
бы все ясно и понятно.

«Лица, отдавшие приказы о воору-
женном вторжении на территорию 

соседней страны за пределами тер-
ритории, определенной мандатом 
миротворческих сил, должны быть 
осуждены по международным зако-
нам, принятым и Россией». Кто это 
сказал? Нет, это не Буш сказал и да-
же не Кондолиза Райс. Зачем владе-
ющим дипломатической риторикой 
Бушу и Райс лишний раз открывать 
рот, если есть группа правозащитни-
ков: Елена Боннэр и компания. Всего 
13 человек, подписавших 10 августа 
заявление с требованием «немед-

ленного прекраще-
ния агрессии рос-
сийских войск про-
тив Грузии». Чудо-
вищная по цинизму 
концовка в этом за-
явлении: «Простите 
нас, грузинские бра-
тья и сестры, за на-
шу неспособность 
остановить импер-
ских преступников».

Простите нас, 
о с е т и н с к и е 
братья и се-

стры, за этих мо-
ральных уродов, ко-
торые вроде как рос-
сияне. В любом ста-
де есть паршивая 
овца. Вот и среди 
нашего народа нахо-
дятся такие.

Они называют се-
бя правозащитника-
ми. Только чьи пра-
ва они защищают? 
Агрессия Грузии 
против Южной Осе-
тии показала истин-
ное лицо таких «за-
щитничков». Неко-
торые из них, как 
Елена Боннэр, жи-
вут в США. Осталь-
ные, видимо, еще 
не настолько выслу-

жились перед дядей Сэмом, чтобы 
им выделили конуру в каком-нибудь 
американском штате. А надо бы по-
торопиться с «видом на житель-
ство». Ибо после таких заявлений, о 
которых шла речь выше, абсолют-
ное большинство российских граж-
дан им обязательно скажет: «Рус-
ские янки! Шли бы вы в свою Амери-
ку!». Действительно: шли бы уж и 
там защищали права и Саакашвили, 
и Буша, и Кондолизы, и всех, кто так 
озабочен «российской угрозой».

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Русские янки

По материалам пресс-службы МСХ РФ.

В частности, статьей 4.2 
Закона от 39.05.1995 г. № 81-
ФЗ (в редакции Федерально-
го закона от 14.07.2008 г. 
№ 110-ФЗ) предусмотрено, 
что индексация пособий осу-
ществляется в размере и сро-
ки, предусмотренные феде-
ральным законом о феде-
ральном бюджете на соответ-
ствующий финансовый год и 
плановый период, исходя из 
установленного им прожиточ-
ного уровня инфляции.

При этом статьей 1.1 Феде-
рального закона «О федераль-
ном бюджете на 2008 год и пла-
новый период 2009 и 2010 го-
дов» (в редакции от 22.07.2008 г. 

№ 122-ФЗ) установлена индек-
сация государственных пособий 
гражданам, имеющим детей, 
предусмотренных статьей 4 За-
кона от 19.05.1995 г. № 81-ФЗ, с 
1 июля 2008 года в размере   
1,0185.

В связи с этим размеры сле-
дующих пособий: единовре-
менного пособия женщинам,    
вставшим на учет в медицин-
ских организациях в ранние   
сроки беременности; едино-
временного пособия при рож-
дении ребенка, а также ежеме-
сячного пособия по уходу за ре-
бенком неработающим гражда-
нам, осуществляющим уход за 

ребенком, а также минималь-
ные размеры и максимальный 
размер ежемесячного пособия 
по уходу за ребенком лицам, 
подлежащим обязательному 
социальному страхованию с 
1 июля 2008 года увеличивают-
ся на коэффициент 1,0185.

В случае если указанные по-
собия выплачены за июль 2008 
года в размерах без учета ин-
дексации на 1,0185, то они под-
лежат перерасчету. Перерас-
чет ежемесячного пособия по 
уходу за ребенком осуществ-
ляется в порядке, установлен-
ном частями второй и третьей 
статьи 4 Закона от 19.05.1995 г. 
№ 81-ФЗ.

При этом обращаем ваше 
внимание, что применение ко-
эффициента индексации к еже-
месячному пособию по уходу за 
ребенком, исчисленному из за-
работной платы в размере 40% 
среднего заработка, законом 
не предусмотрено.

Вместе с тем в случае если 
размер ежемесячного пособия 
по уходу за ребенком, исчислен-
ного из заработка, не достигает 
проиндексированного с 1 июля 
2008 года минимального разме-

ра пособия, то это пособие под-
лежит перерасчету.

В случае если ежемесячное 
пособие по уходу за ребенком, 
исчисленное из заработной пла-
ты, ограничивалось максималь-
ным размером, то оно подлежит 
перерасчету в процентном вы-
ражении от среднего заработка, 
но не выше максимального раз-
мера проиндексированного в 
соответствии с Законом от 
14.07.2008 г. №110-ФЗ.

Индексация размера едино-
временного пособия при рож-
дении ребенка на коэффициент 
1,0185 применяется в случае 
рождения ребенка 1 июля 2008 
года и позднее.

Одновременно обращаем ва-
ше внимание, что, поскольку в со-
ответствии с постановлением 
Фонда социального страхования 
Российской Федерации от 22 де-
кабря 2004 г. № 111 «Об утверж-
дении формы расчетной ведомо-
сти по средствам Фонда социаль-
ного страхования Российской Фе-
дерации (форма 4-ФСС РФ) за-
полнение расчетной ведомости 
предусмотрено в рублях и копей-
ках, выплата пособий также осу-
ществляется в рублях и копейках.

ПОСОБИЯ ГРАЖДАНАМ, ИМЕЮЩИМ 
ДЕТЕЙ, ПРОИНДЕКСИРОВАНЫ С 1 ИЮЛЯ

Государственное учреждение — Орлов ское регио-

нальное отделение Фонда социального страхования 

Российской Федерации доводит до вашего сведения, 

что Федеральным законом от 14.07.2008 г. № 101-ФЗ 

«О внесении изменений в отдельные законодатель-

ные акты Российской Федерации в целях повышения 

размеров отдельных видов социальных выплат и стои-

мости набора социальных услуг» внесены изменения 

в Федеральный закон от 19.05.1995 г. № 81-ФЗ «О 

государственных пособиях гражданам, имеющим 

детей» (далее — Закон от 19.05.1995 г. № 81-ФЗ).
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НОВОСТИ АПК РОССИИ

Заседание президиума 
областного Совета 

народных депутатов

На очередной сессии 
планируется рассмот-
реть более тридцати воп-
росов. На обсуждение 
депутатов будет вынесе-
но восемь бюджетных 
законопроектов.

Также планируется, 
что во втором чтении и 
окончательной редакции 
будет принят закон «О 
регулировании обеспе-
ч е н и я  п л о д о р о д и я 
земель сельскохозяй-
ственного назначения в 
Орловской области». В 
нём указаны основные 
направления государст-
венного регулирования 
деятельности по обеспе-
ч е н и ю  п л о д о р о д и я 
земель сельскохозяйс-
твенного назначения, их 
рациональному исполь-
зованию и основные 
формы государственной 
поддержки.

Кроме того, на засе-
дании президиума в по-
вестку дня сессии был 
включен законопроект 
«Об увековечении памя-
ти погибших при защите 
Отечества и проведении 
поисковых работ на тер-
ритории Орловской об-
ласти». Принятие этого 
з а к о н а  о б е с п е ч и т 
сохранность и содержа-
ние военных могил и во-
и н с к и х  з а х о р о н е н и й 
граждан, создаст охран-
ные (мемориальные) 
зоны на территории 
Орловской области, упо-
рядочит проведение на 
территории Орловской 
о б л а с т и  п о и с к о в ы х 
работ.

Также во втором чте-
нии и окончательной 
редакции предлагается к 
рассмотрению проект 
закона «Об энергосбере-
жении на территории 
Орловской области». 
Новый правовой доку-
мент будет устанавли-
вать основные принци-
пы энергосбережения в 

Орловской области. Он 
предусматривает меха-
низмы энергосбереже-
ния, будет способство-
вать экономическому 
стимулированию пред-
приятий и предпринима-
т е л е й ,  в н е д р я ю щ и х 
в ы с о к о э ф ф е к т и в н ы е 
энергосберегающие тех-
нологии, системы энер-
госнабжения на возоб-
новляемых источниках 
энергии.

О б л а с т н о й  С о в е т 
выходит с рядом законо-
дательных инициатив в 
Государственную Думу. 
Предлагается внести 
изменения в Кодекс Рос-
сийской Федерации об 
административных пра-
вонарушениях, в Земель-
ный кодекс Российской 
Федерации, Граждан-
ский кодекс Российской 
Федерации, Федераль-
ный закон «Об обороте 
земель сельскохозяйс-
твенного назначения», а 
также в Федеральный 
закон «О защите прав 
юридических лиц и инди-
видуальных предприни-
мателей при проведении 
государственного конт-
роля (надзора)» и Феде-
ральный закон «Об общих 
принципах организации 
законодательных (пред-
ставительных) и испол-
нительных органов госу-
дарственной власти субъ-
ектов Российской Феде-
рации». На сессии плани-
руется рассмотреть и 
другие вопросы, а сама  
сессия  состоится  29 ав-
густа.

В работе заседания 
президиума принимал 
участие заместитель 
губернатора  и предсе-
дателя коллегии обла-
сти, руководитель аппа-
рата губернатора и кол-
л е г и и  о б л а с т и 
М.Г.  Михайлов.

Соб. инф.

Вчера под председательством 

И.Я. Мосякина прошло заседание 

президиума областного Совета 

народных депутатов, на котором была 

утверждена повестка дня 17-й сессии.


